



Diputados que chapulinearón con el enemigo

En 2022 se registraron siete cambios de bancada, de los cuales, en cuatro dejaron sus bancadas para apoyar a otros partidos, mientras que los restantes fueron parte de una estrategia de Morena para ganar más espacio en la sesión permanente correspondiente al segundo periodo ordinario del primer año de sesiones. En aquel momento, el coordinador perredista, Luis Cházaro, acusó a Banquells de abandonar el compromiso asumido con los partidos que la postularon, y de "hacerle el trabajo a quién dice combatir políticamente, es decir, antepone sus intereses particulares a los de un país que exige una oposición unida y responsable".

<https://elporvenir.mx/nacional/diputados-que-chapulinearón-con-el-enemigo/509602>